

Communiqué de presse Le résultat de ce référendum était encore plus prévisible que la victoire d'Armstrong au Tour de France.

On sait, depuis 18 mois, que les locataires de la rue Bossuet sont contre la démolition de leurs immeubles.

Il a été absurde de les inquiéter bien inutilement pendant tout ce temps.

La « concertation » a été pour la municipalité un alibi pour se sortir d'un mauvais pas.

Mais pourquoi s'est-elle mise dans cette situation ?

Tout simplement, parce qu'elle n'a pas d'idée ni de volonté claire pour le GPV de La Source.

C'est un GPV à la petite semaine, - ce qui conduit à des erreurs comme celle que nous venons de vivre.

Ce qu'il faudrait, tout au contraire, c'est un projet fort, clair et ambitieux pour changer en profondeur le quartier d'habitat social de La Source.

Thème : Textes sur Orléans